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Морской совет при правительстве Ростовской области, который состоялся 24 октября в
конгресс-отеле Таганрог, возглавил министр транспорта Дживан Вартанян. С отчетом о
реализации генерального плана развития города Таганрога в части подготовки
проектной документации и ходе работ по продлению городской набережной до здания
морского вокзала выступил мэр Таганрога Владимир Прасолов.

  

- В связи с выявленными недостатками при строительстве первой очереди в 90-е годы,
есть необходимость провести работы по обследованию, разработке проекта и
реконструкции ранее выполненной набережной, особенно в части прибойной линии, -
сообщил Владимир Прасолов.

  

На вопрос министра транспорта о том, собираются ли собственники территории
береговой линии участвовать в ее реконструкции, мэр Таганрога ответил
утвердительно.  

  

К укреплению зоны шлакоотвала коллегиально было решено привлечь ученых,
поскольку данная территория является одной из проблемных на береговой линии.

О состоянии водных ресурсов Цимлянского водохранилища и Нижнего Дона и мерах по
оптимизации водохозяйственной обстановки докладывали начальник управления
природных ресурсов комитета по охране окружающей среды и природных ресурсов
Ростовской области Ольга Грымова и руководитель Донского бассейного водного
управления федерального агентства водных ресурсов Наталья Березовская.
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